

Notícias/notas públicas – XXV Encontro do Foro de São Paulo¹

1. Inicia en Venezuela el XXV Encuentro del Foro de São Paulo

25 de julio de 2019

Caracas alberga la vigésima quinta edición del Foro de São Paulo

Caracas albergará la vigésima quinta (XXV) edición del Foro de Sao Paulo, que iniciará el jueves 25 y culmina el sábado 28 de julio. La delegación venezolana para este foro estará representada por Libertad Velasco, presidenta de la exitosa Misión Sucre y reconocida defensora del proyecto bolivariano. Según los organizadores del Foro, representantes de unos 120 partidos de izquierda del mundo llegarán para el anunciado encuentro que tiene como objetivo debatir, entre otros puntos, el proceso de diálogo entre los sectores políticos venezolanos y la agresión económica ejercida por Estados Unidos (EEUU) contra Venezuela, Nicaragua y Cuba, entre otros.

“Se abordaran también las amenazas de invasión militar que el Gobierno norteamericano mantiene sobre el país”, señaló la comisión de asuntos internacionales del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv).

Este año también se viven las tensiones en la capital tras los escandalosos informes de Michelle Bachelet, sobre las supuestas violaciones de derechos humanos en Venezuela. La República Bolivariana de Venezuela presentó 70 observaciones al informe difundido luego de la visita al país de Bachelet, semanas atrás, y “solicita a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas (ONU) para los Derechos Humanos adoptar las medidas necesarias para corregir los errores del informe, cuya “versión avanzada no editada”, en idioma inglés, fue entregada al Gobierno. Luego de la revisión, la cancillería venezolana señaló que fueron encontrados varios errores, entre ellos, que las fuentes utilizadas no fueron las correctas, ya que no se usaron las oficiales, además se omitió el resultado de la visita realizada por Bachelet al país. El 82% de las entrevistas referidas en el informe, indica, fueron realizadas a personas ubicadas fuera del territorio venezolano.

Por otra parte, condena que el informe de la alta comisionada omite incluir el impacto generado por el bloqueo económico implementado por el Gobierno de EEUU, en los niveles de vida del pueblo venezolano, aun cuando fue parte importante del discurso de Bachelet durante su visita a Caracas.

El embajador de Venezuela ante la ONU, Jorge Valero, expresó su esperanza de que el próximo reporte sobre la situación de los derechos humanos en Venezuela, la alta comisionada Michelle Bachelet se distancie de los dictados del Gobierno de Donald Trump, y de la burocracia antibolivariana acantonada en su oficina.

¿Qué es el foro de Sao Paulo?

Es un foro de partidos y grupos de izquierda latinoamericanos, constituido en julio de 1990 cuando partidos de América Latina y el Caribe se reunieron por invitación del

¹ Notas publicadas em <<https://forodesaopaulo.org/>>. Acesso em 27 jul. 2021.

Partido de los Trabajadores (PT Brasil), con el objetivo de debatir la nueva coyuntura internacional tras la caída del muro de Berlín y las consecuencias de la implantación de políticas neoliberales por parte de la mayoría de los gobiernos de la región.

“En el transcurso de un debate intenso, verdaderamente franco, plural y democrático, hemos tratado algunos de los grandes problemas que se nos presentan. Analizamos la situación del sistema capitalista mundial y la ofensiva imperialista, cubierta de un discurso neoliberal, lanzada contra nuestros países y nuestros pueblos. Evaluamos la crisis de Europa Oriental y del modelo de transición al socialismo allí impuesto. Pasamos revisión de las estrategias revolucionarias de la izquierda de esta parte del planeta, y de los retos que el cuadro internacional le plantea. Seguiremos adelante con estos y otros esfuerzos unitarios.”

(Declaración final de São Paulo, 4 de julio de 1990)

Este primer encuentro logró reunir a 48 partidos y organizaciones que representaban a toda la región latinoamericana y caribeña. Fue en el encuentro, en la Ciudad de México en 1991, donde se consagró el nombre de Foro de Sao Paulo. En ese momento también surgió la idea de trabajar por una mayor integración continental para guiar las acciones futuras de la izquierda en la región.

Uno de los principales objetivos ha sido la búsqueda de un modelo alternativo de desarrollo con justicia social. Otro objetivo importante es el debate sobre integración regional, la evolución de las relaciones entre nuestros países y los diversos mecanismos creados para profundizar estas relaciones.

En la actualidad el Foro de Sao Paulo mantiene relaciones de respeto con otras iniciativas que agrupan partidos políticos latinoamericanos y caribeños, así como también con los representantes de los movimientos y organizaciones sociales del continente suramericano y de otros continentes, con la finalidad de construir agendas y acciones comunes.

A continuación la programación del “FORO SAO PAULO”

Jueves 25 de julio:

10:00 am – Apertura de la muestra de los logros de la revolución en el Teatro Teresa Carreño por parte de Miembros del Grupo de Trabajo y Miembros del Comité Organizador de Venezuela, acompañados por delegados y público general.

1. Recorrido por los stands de muestra de los logros de la revolución.
2. Cruce por Eje del Buen Vivir y Apertura de la Carpa Temática.
3. Recorrido desde la Plaza Los Museos hasta el Alba por la ruta del sector afrovenezolano y cultural, ubicado al lado de Unearte.

11:30 am – Debate Abierto: El poder de los trabajadores en lucha antiimperialista. Lugar: Carpa Temática, Plaza Los Museos.

02:00 pm – Conversatorio en el Sector de la Mujer, Plaza Vicente Emilio Sojo, Teatro Teresa Carreño.

02:00 pm – Conversatorio en el Sector Indígena, Pasarela Alba – Teatro Teresa Carreño.

02:00 pm – Foro: “El Bloqueo: Un crimen de lesa humanidad contra Venezuela”. Ponentes: William Castillo (viceministro de comunicación internacional). Lucrecia Hernández (SURES). Luis Navas (Red Ciega) y Anahí Arismendi (Frente Bicentenario de mujeres 200). Lugar: Carpa Temática, Plaza Los Museos.

02:00 pm – Traslado de una delegación del Foro de Sao Paulo hacia el Poliedro de Caracas para la exposición penitenciaria.

02:00 pm – Conversatorio sobre los logros de la revolución, en el Área de Foros ubicado en el Teatro Teresa Carreño.

04:30 pm – Foro: “Memoria de la guerra contra Venezuela”. Ponentes: Diego Sequera y William Serafino (Misión Verdad / Venezuela) y Max Blumental y Anya Parampil (The Grayzone / EEUU). Lugar: Carpa Temática, Plaza Los Museos.

08:00 pm – Canto de bienvenida a los delegados del Foro de Sao Paulo en la Carpa Temática, Plaza Los Museos.

Viernes 26 de julio

08:00 am – Homenaje a los 66 años de la “Rebelión de julio”, Asalto al Cuartel Moncada, en la entrada del Hotel Alba Caracas.

09:00 am a 12 m – Ciclo de conferencias de Sectores Sociales del Congreso Bolivariano de los Pueblos en los siguientes puntos:

09:00 am – Conversatorio en el Sector de la Mujer, Teatro Teresa Carreño, con la participación de invitados especiales del Foro de Sao Paulo.

9:00 am – Foro: “Experiencias: Venciendo el bloqueo desde el poder popular”. Ponentes: Juan Carlos Rodríguez (Movimiento de Pobladores). María Rosa Jiménez (Somos Venezuela) Molly Aguirre (La Araña Feminista). Robert Longa (Alexis Vive). Lugar: Carpa Temática, Plaza Los Museos.

10:00 am – Conferencia sobre las misiones del sector salud, en zona de foro del Teatro Teresa Carreño.

10:00 am – Conversatorio en el Sector Indígena, Pasarela Alba – Teatro Teresa Carreño.

11:00 am – Proyección del documental de Carlos Azpúrua: “Batalla del Puente Tienditas”. Lugar: Carpa Temática, Paseo Los Museos.

11:30 pm – Bicicletada “Lula libre”, desde la Plaza Diego Ibarra hasta el Teresa Carreño (Espacio del Sector Juventud).

02:00 pm – Conversatorio del sector Vivienda en el Área de Foro ubicado en el Teatro Teresa Carreño.

02:00 pm – Foro: “Derechos sociales, civiles y políticos en Europa”. Ponentes: Arkaitz Rodríguez (País Vasco) y Eduardo Rothe (Venezuela). Lugar: Carpa Temática, Plaza Los Museos.

03:00 pm – Foro: “El dólar paralelo en Venezuela ¿Causa o efecto de una política económica?, por Andrés Giussepe, Juan Carlos Valdes e Ingerson Freitas. Lugar: Carpa Temática, Plaza Los Museos.

04:00 – Documental: “Ágora Violenta. Barbarie en la civilización (Violencia opositora en Venezuela)”. Por Liliane Blaser.

07:00 pm – El pueblo celebra con canción y canto en solidaridad con la rebeldía cubana.

Sábado 27 de julio

11:00 – Documental “Argentina, la guerra del Lafware”, de Leandro Carvalho. Lugar: Carpa Temática, Plaza Los Museos.

03:00 pm – Conversatorio del Sector Agricultura Urbana en el Área de Foro ubicado en el Teatro Teresa Carreño.

06:00 pm – Concierto la hora de la Salsa y el mensaje de solidaridad.

Domingo 28 de julio

09:00 am – Conferencia sobre la milicia en Venezuela por el Mayor/General Leal Tellerias. Lugar: Carpa Temática, Plaza Los Museos.

10:30 am – Conferencia sobre la construcción de vivienda como estrategia para consolidar la revolución. Lugar: Carpa Temática, Plaza Los Museos.

07:00 pm – Canto a la paz y de unidad de los pueblos.

Diego Rivero

2. Nota de la Dirección Nacional del PT a respecto del XXV Encuentro del Foro de São Paulo

Entre el 26 y el 28 de julio, se llevará a cabo el XXV Encuentro Anual del Foro de São Paulo en Caracas, Venezuela. Desde su inicio en 1990, el Foro de São Paulo, una articulación de partidos políticos progresistas y de izquierda en la región de América Latina y el Caribe, se reúne periódicamente para intercambiar experiencias y compartir ideas para fortalecer la lucha de nuestros pueblos por la soberanía y la democracia, justicia social, desarrollo sostenible e inclusión social en nuestra región.

En el Encuentro de este año, están previstos debates y reflexiones sobre los temas del avance del neoliberalismo y el imperialismo en el mundo y en la región, con sus consecuencias nefastas, como el aumento de la pobreza, las amenazas a la democracia y la paz, los intentos de injerencia económica, política, social e incluso militar en la región de América Latina y el Caribe. Después de un período reciente en el que los gobiernos progresistas de nuestra región, contrariamente a las direcciones del capitalismo mundial, reemplazando a los gobiernos neoliberales, reanudaron el crecimiento económico con la distribución del ingreso, redujeron las desigualdades sociales, rescataron el papel activo del estado para inducir la expansión de la economía y expandir los derechos sociales de la población, hoy el panorama es de una fuerte contraofensiva neoliberal en todo el continente.

Los principales ejes de este XXV Encuentro son “Por la Paz, la Soberanía y la Prosperidad de los Pueblos”, y en este contexto, los objetivos se centrarán en los temas de la lucha por la Paz en Colombia, por la paz en Venezuela y por el apoyo a los Diálogos de Noruega, por la Campaña Lula Libre y políticos perseguidos de la región, por el fin del bloqueo económico a Cuba, entre otros. También habrá seminarios y talleres para jóvenes, afrodescendientes y pueblos indígenas y parlamentarios progresistas, el diálogo entre el Foro y los movimientos sociales y populares en la región, así como talleres culturales y de comunicación.

Nuestro Partido, PT, un miembro histórico de esta articulación de partidos progresistas y de izquierda, siempre ha contribuido a este foro nuestras contribuciones y reflexiones en torno a la escena internacional con nuestra política exterior del partido. Marcada por el internacionalismo, nuestra política exterior busca un nuevo orden internacional de carácter multilateral, anclado en el cumplimiento del derecho internacional y comprometido con la solución negociada de conflictos, el respeto de los derechos humanos, la lucha contra la desigualdad y la pobreza y el desarrollo sostenible.

Por lo tanto, nuestras pautas para el XXV Encuentro del Foro de São Paulo serán:

- 1. Paz en Colombia:** por el cumplimiento de los Acuerdos de Paz de 2016, por el fin del genocidio de los líderes sociales, por la investigación y la punición de los responsables de los 500 líderes sociales asesinados desde la firma de los Acuerdos;
- 2. Paz en Venezuela:** poner fin a la injerencia de los Estados Unidos en los asuntos internos de Venezuela, poner fin a las sanciones económicas, por el derecho a la autodeterminación del pueblo venezolano y el apoyo a los diálogos de negociación entre las partes organizadas por el Gobierno de Noruega en Barbados.

3. Poner fin al bloqueo económico contra Cuba y al endurecimiento de las sanciones económicas recientemente determinadas por el gobierno de los Estados Unidos (Título 3 de la Ley Helms-Burton).

4. Apoyo a las candidaturas que representan a los campos progresistas y de izquierda en las elecciones presidenciales de octubre de este año en América del Sur: Alberto Fernández, en Argentina; Evo Morales, en Bolivia; y Daniel Martínez del Frente Amplio en Uruguay.

5. En defensa de la democracia en la región y contra la persecución política y judicial de los líderes políticos y sociales de la región.

6. Lula Libre!

DN, 19 de julio de 2019

3. Diosdado Cabello: Lo único que garantiza el triunfo es la unidad de los pueblos

Prensa FSP- PSUV 26.07.2019.- En marco del XXV encuentro del Foro de Sao Paulo, que se realiza en la ciudad de Caracas, el Primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, enfatizó la necesidad de mantener la unidad de la izquierda mundial con el objetivo de contrarrestar los ataques imperialistas que pretenden acabar con los Gobiernos progresistas.

“Lo único que garantiza el triunfo es la unidad de los pueblos”, expresó Cabello, durante su participación en la apertura del evento que se desarrolló en las inmediaciones del hotel Alba Caracas.

De igual forma, el miembro de la Dirección Nacional de la tolda roja reiteró su disposición de seguir firme en la lucha por la defensa de la Patria y por los ideales bolivarianos impulsados por el comandante Hugo Chavez.

“Seguiremos defendiendo la Revolución Bolivariana, no solo por lo que significa para Venezuela, sino por lo que significa para los pueblos del mundo que quieren vivir libre, en libertad, que no se arrastran al imperialismo”, expresó Cabello.

4. Izquierda Unida de España califica informe de Bachelet como panfleto para asediar economía venezolana

Prensa FSP- PSUV 27.07.2019.– El eurodiputado de l partido Izquierda Unido de España, Manu Pineda, afirmó que el informe entregado por la Alta Comisionada de las Naciones Unidas (ONU) para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, es un panfleto para asediar y estrangular la economía del pueblo venezolano.

En el programa Café en la Mañana transmitido por Venezolana de Televisión desde el XXV Foro de Sao Paulo que se realiza en Caracas, Pineda precisó: “Llamar como informe lo que entregó Bachelet es una forma muy benevolente de tratarlo, es un panfleto, que todo apunta que más del 80% estaba escrito antes de la visita de Bachelet”.

El eurodiputado destacó que desde la visión de la mediática de España continúa una campaña sistemática de intoxicación y manipulación de los medios de comunicación e incluso de aquellos que se consideran progresistas.

Desde su estadía en la capital, Pineda evidenció que el Gobierno venezolano a pesar del “bloqueo económico criminal” originado por el gobierno de Estados Unidos continúan adelante llevando las políticas sociales al país.

“Es un pueblo que desde muy temprano en la mañana sale a trabajar con una sonrisa en la cara. Los venezolanos son muy alegres a pesar del criminal bloqueo que realiza Estados Unidos y sus aliados que son los que hacen de mayordomo al país del norte”, agregó.

Por su parte, la vicepresidenta del Partido de la Izquierda de Europa, Mate Mola, manifestó que en el occidente existen dos visiones de Venezuela.

“Observamos en la actualidad el bloqueo a causa del asedio de Estados Unidos, y la otra visión, es de la derecha europea y la mediática contra el gobierno de Venezuela”, resaltó.

Aseguró que el Foro de Sao Paulo se tenía que hacer en Caracas, debido que es un hecho simbólico que congrega cientos de personas de América Latina, el Caribe y Europa de partidos de izquierdas y movimientos sociales, quienes son testigos de la democracia participativa presidida por el gobierno del presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro.

Mientras, el integrante del Partido Comunista de Francia, Laurent Perea, precisó que desde su país y todas las naciones deben prevalecer la unidad y en el trabajo articulado para enfrentar las agresiones imperiales. “Es importante compartir para poder trabajar juntos para salir de esas crisis”.

5. Díaz-Canel: “Venezuela es la primera trinchera de la lucha antimperialista”

Caracas, Venezuela.- El presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez pronunció un discurso en la clausura de la edición XXV del Foro de Sao Paulo que generó numerosos aplausos en el Palacio de Miraflores.

Acompañado por exclamaciones de “Cuba sí, Yanquis no”, y “Fidel, Fidel, qué tiene Fidel, que los imperialistas no pueden con él...”, habló el presidente cubano a los representantes de partidos y movimientos de izquierda en la región.

Estos son algunos fragmentos de su intervención:

- ✓ “Permítanme dedicar mis primeras palabras al Comandante Hugo Chávez, el gran amigo de Cuba, el hijo de América que cumple hoy 65 años en la eternidad...”
- ✓ “La maldad se empequeñece cuando se reúne nuestra América...”
- ✓ “La unidad lo hace todo y por lo mismo debemos conservar este principio...”
- ✓ “Julio tiene singularidades, coincidencias en la historia que compartimos, es el mes en que nace Simón Bolívar, en que se firma el acta de independencia de Venezuela, es el mes en que la Generación del Centenario asalta los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en que triunfa la revolución sandinista y es el mes en que nace un día como hoy Hugo Chávez...”
- ✓ “Nos convoca el Foro de Sao Paulo en un julio extremadamente desafiante y aquí estamos... Venezuela es hoy la primera trinchera de la lucha antimperialista...”
- ✓ “El Foro de Sao Paulo está llamado a ocupar un papel más protagónico... Justamente fue creado este Foro, que basa su acción en lo que nos une y no en lo que nos separa...”
- ✓ “Hoy la liberación de Lula es también uno de los grandes desafíos para las puertas de izquierda en la región...”
- ✓ “Ratifiquemos ante el mundo nuestro respaldo al legítimo presidente venezolano Nicolás Maduro...”
- ✓ “Asegurar la paz en Venezuela es hacerlo para toda la región...”
- ✓ “Cuba no traicionará jamás ni a sus principios ni a Venezuela...”
- ✓ “Nos proponen traicionar a Venezuela, echar al cesto de la basura 60 años de la dignidad y Cuba dice, no señores imperialistas, no nos entendemos...”
- ✓ “Feliz cumpleaños Comandante, los pueblos de Latinoamérica y el mundo hemos venido a celebrar tu nacimiento...”

✓ “Marchemos siempre por más...”

Originalmente publicado en Radio Rebelde, en 28/07/2019.

6. Taller de Comunicación del Foro de São Paulo se desarrolló en TeleSUR

29 de julio de 2019



Prensa FSP- PSUV 27.07.2019.– Como parte del XXV Foro de São Paulo, este viernes se desarrolló en la sede de la televisora multiestatal Telesur, ubicada en la ciudad de Caracas, el séptimo taller de comunicación, el cual tiene como objetivo fundamental la creación de una red de comunicadores asociados a este foro político con la intención de consolidar una línea comunicacional contrahegemónica.

Este taller es coordinado por Jorge Derkos, quien explicó que el mismo nació en 2015 con la necesidad de nutrirnos de conocimientos teóricos y enriquecernos con la práctica, con el apoyo de camaradas que están dispuestos a transmitir sus conocimientos. “La idea es tomar las herramientas y usarlas para construir nuestros relatos”, recalcó.

La vicepresidenta de Agitación, Propaganda y Comunicación del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Tania Díaz manifestó que en Venezuela se ha avanzado en la construcción de la comunicación contrahegemónica con el Sistema Nacional de Medios Públicos, la Red de Medios Alternativos y Comunitarios, que suman unos 600 en el territorio nacional y la unión cívico militar, de la cual ha nacido el canal televisivo TVFanb.

En ese sentido, propuso la activación de la Universidad Latinoamericana de la Comunicación y la consolidación de la red de comunicadores sociales de izquierda en torno al Foro de São Paulo. Asimismo anunció que el presidente Nicolás Maduro planteó hacer un encuentro internacional de comunicadores, el cual está previsto para el primer semestre del año 2020.

Además, hizo un análisis sobre el impacto de las redes sociales, las cuales consideró como una oportunidad para la conversión de los objetivos de difusión de información.

El taller inició con un relato por parte de la presidenta de Telesur, Patricia Villegas sobre los logros de esta televisora a 14 años de su fundación. Asimismo los periodistas de esta planta Madelein García y Rolando Segura, expusieron parte de su experiencia en coberturas de eventos en los cuales se ha tratado de tergiversar la realidad y desde este canal se ha logrado visualizar la verdad.

7. Zwelivelile Mandela: Venezuela fue inspiración en lucha contra el régimen del apartheid

27 de julio de 2019

Prensa FSP – PSUV 27.07.2019.- Zwelivelile “Mandla” Mandela, nieto de Nelson Mandela, aseguró que Venezuela fue inspiración en los tiempos de lucha contra el régimen del apartheid, «el comandante Fidel Castro y el comandante Hugo Chávez se mantuvieron junto a nosotros para luchar contra el Régimen del apartheid», expresó durante la Marcha Antiimperialista por la Paz y Soberanía de los pueblos, realizada este sábado como parte de la programación del XXV Foro de Sao Paulo, que se celebra en Caracas.

Mandela (nieto) resaltó que continuará defendiendo la lucha contra la agenda imperialista y apoyando los derechos de todos los países a ser libres.

Resaltó su presencia en el evento como hombre libre gracias a la solidaridad de los pueblos del mundo, que apoyaron la lucha por la soberanía de su país contra el gobierno de facto apoyado e impuesto por el presidente norteamericano, Ronald Reagan. “Ustedes se mantuvieron con nosotros y logramos la ansiada libertad”.

Reiteró su apoyo al presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, en la lucha contra las medidas coercitivas y unilaterales; y contra la agenda de guerra impuesta por EE.UU contra la Nación Bolivariana. “Junto a ustedes le diremos al mundo que el imperialismo debe sacar sus manos de Venezuela”.

Destacó que aunque el ex presidente, Nelson Mandela, y el Comandante Hugo Chávez: «ya no están con nosotros, nos inspiran para seguir adelante en la lucha contra el imperialismo”.

Intercambio de experiencias

Zwelivelile “Mandla” Mandela, también participó como ponente en el XXV Foro de Sao Paulo, donde intercambió experiencias junto a los movimientos afrodescendientes venezolanos sobre la lucha antiimperialista, basadas en la vida su abuelo. Fue recibido por el viceministro para África del Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores, Yuri Pimentel.

Esta nueva edición del Foro de Sao Paulo reúne líderes y lideresas de partidos políticos y movimientos sociales de izquierda de Norte y América del Sur, Asia, África y Europa.

8. Así se llevó a cabo el Encuentro Parlamentario Progresista del Foro de São Paulo

27 de julio de 2019



Prensa FSP- PSUV 27.07.2019.— Este viernes, la primera vicepresidenta de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) Tania Díaz, expresó que «la guerra del imperio es una guerra a muerte básicamente en contra de los niños pobres, las mujeres pobres, las personas con discapacidad y las personas con enfermedades crónicas y aún así el pueblo venezolano no se rinde, ni se va a rendir».

Durante el Encuentro Parlamentario Progresista del XXV Foro De Sao Paulo en Caracas, la dirigente nacional expresó que en la economía venezolana no ha ocurrido nada que justifique la hiperinflación que ha sido inducida por la guerra genocida del imperio norteamericano.

«El gran pecado de la Revolución Bolivariana comandada por Hugo Chávez y ahora por Nicolás Maduro es haber recuperado cuantificado y certificado para las presentes y futuros venezolanos y hermanos de las regiones del mundo unas reservas petrolíferas estimadas en 25.7 billones de \$ es decir 2.4 veces las reservas monetarias del mundo entero sumadas», dijo Díaz.

Asimismo, resaltó que el imperio ha manipulado el tipo de cambio venezolano como 7 mil millones por ciento con el objetivo de intentar abatir el modelo socioeconómico y político exitoso de la Revolución venezolana.

Finalmente, manifestó que «pese al cerco y la asfixia imperial, el modelo planificado de la economía venezolana en las dos últimas décadas ha derivado en avances sociales que la población venezolana a disfrutado».

9. Díaz-Canel: Cuba planteará en Foro de São Paulo fortalecer movilización ante arremetida imperial

26 de julio de 2019

Prensa FSP- PSUV 26.07.2019.- El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, significó la importancia del XXV Foro de Sao Paulo como un escenario para fortalecer la integración de las fuerzas de izquierda ante la ofensiva del imperio estadounidense contra toda nación que se niegue a subordinarse a sus intereses.

Esa posición la fijará Cuba en el foro que se estará realizando en Caracas, Venezuela, hasta el 28 de julio, ratificó.

«Estos mensajes de la Cuba de principios políticos invariables los llevaremos al Foro de Sao Paulo reunido en Caracas esta semana, para fortalecer la integración de las fuerzas de izquierda y su movilización frente a la ofensiva imperial que se ha propuesto quebrarnos, dividirnos, enfrentarnos», aseveró el Jefe de Estado cubano durante su intervención en el acto político cultural celebrado en la Plaza de la Patria de Bayamo, en conmemoración del 66 aniversario del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes. |

En este escenario, Díaz-Canel denunció que el Gobierno de Estados Unidos (EEUU) agudiza las acciones coercitivas y agresiones contra Cuba, Venezuela y Nicaragua.

«El cerco se cierra cada vez más sobre nuestro país como en torno a Venezuela, Nicaragua y cualquier otra nación que se niegue a aceptar el plan imperial para su destino», alertó.

Al referirse al bloqueo que por más de 50 años impone el Gobierno de EEUU a Cuba, el Presidente develó que la administración imperialista «ha comenzado a actuar con mayor agresividad para impedir la llegada de combustible a Cuba», reveló.

Refirió que tras seis décadas de bloqueo, las pérdidas acumuladas alcanzan 922 mil 630 millones de dólares y precisó que «sólo en el último año, de marzo de 2018 hasta abril de 2019, el bloqueo nos provocó pérdidas por valor de 4 mil 343 millones de dólares.»

«Con crueles acciones extraterritoriales de bloqueo, hoy se trata de impedir por todos los medios el arribo a puertos cubanos de los tanqueros, amenazando brutalmente a compañías navieras, a gobiernos de los países donde están registrados los buques y a las empresas de seguro», señaló.

No obstante estas agresiones, Díaz-Canel ratificó que Cuba no renunciará a su declarada voluntad de construir una relación civilizada con Estados Unidos, «pero tiene que basarse en el respeto mutuo a nuestras profundas diferencias. Cualquier propuesta que se aparte del respeto entre iguales no nos interesa», reafirmó.

Al pueblo norteamericano, el Presidente manifestó que se mantiene la invitación a visitar Cuba para que conozca la realidad del país, «nuestras puertas están abiertas. Vengan, vean y conozcan la realidad del país que les niegan visitar, en nombre de la libertad, derecho humano esencial que, según dicen, falta en Cuba y abunda allí», añadió.

10. Delegados indígenas internacionales al Foro de São Paulo brindan respaldo al presidente Nicolás Maduro

26 de julio de 2019

Prensa PSUV 26.07.2019.- En el marco del XXV Foro de São Paulo que se celebra en la ciudad de Caracas, los pueblos indígenas de América Latina alzaron sus voces para expresar su respaldo al presidente Nicolás Maduro ante el bloqueo financiero y económico a nuestra nación.

Por el Estado Plurinacional de Bolivia, la delegada indígena del pueblo Quechua Juanita Ancieta, miembro de la organización Bartolina Sisa, aseguró que Venezuela ha representado para el presidente Evo Morales el más grande ejemplo de inclusión social.

“Atendimos el llamado de nuestro amigo Nicolás Maduro porque estamos conscientes de los intereses que esconde el ataque del imperio orquestado por Donald Trump; ya no somos los mismos de antes, ahora los pueblos indígenas sabemos cuál rol asumir; ya basta de intromisión, si el pueblo venezolano está movilizado en las calles es porque hay un respaldo contundente a este proyecto; si se meten con Venezuela se meten con todos los pueblos libres y soberanos”, dijo.

Por su parte, el parlamentario Carlos Viteri, representante de Ecuador, destacó que el presidente Nicolás Maduro no está solo. “La patria de Simón Bolívar inició un verdadero proceso de integración y liberación de los pueblos de América Latina; si vinimos a este foro fue para dejar claro que nuestra lucha está más viva que nunca”, destacó.

11. Francisco Ameliach destacó la lealtad de la FANB frente a las pretensiones golpistas de la derecha

26 de julio de 2019

Prensa FSP-Psuv 26.07.2019.- En marco del XXV Foro de Sao Paulo, que se desarrolla en la ciudad capital, el vicepresidente de Organización para la Defensa Integral del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Francisco Ameliach destacó el carácter leal y unificado de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), frente a las pretensiones de la derecha de crear fisura en el cuerpo castrense y por consiguiente impulsar un golpe de Estado.

“Siempre (la derecha) están buscando elementos dentro de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana para generar un golpe de Estado. Aquí no lo van a conseguir, aquí la lealtad de nuestra FANB es monolítica al proceso Revolucionario”, expresó Ameliach.

Durante la jornada de mesa redonda titulada “La Lucha del Pueblo Venezolano”, el dirigente de la tolda roja explicó que el objetivo de la oposición venezolana es generar zozobra dentro de la población para así justificar una intervención militar por parte de sus aliados en el imperio.

“Como no pueden tener un grupo significativo dentro de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana de Venezuela, entonces buscan bandas criminales para que sea la fuerza de choque y aquí lo hemos visto con la llamadas Guarimbas”, manifestó Ameliach.